



平成28年度 社協笠岡支部スローガン

支部全体のつながりを大切に、

そして人と人の心をつなげてゆこう



4月19日「井戸サロン」のみなさんは、満開の藤の花の下お花見を楽しみました。ゲームをしたりランチをいただいたり……。おしゃべりにも花が咲きました。

会長
ご挨拶



笠岡地区の皆様こんにちは。お元気でお過ごしでしょうか？今年の夏は例年にない暑さでした。季節は秋に変わり過ぎやすくなると思いますが、熱中症にはこれからも十分気を付けてください。支部では本年度は福祉野外活動を取り入れようと、10月13日太陽の広場で健康増進プログラムの実施を計画しております。是非ご参加ください。

笠岡地区も少子化・高齢者の一人暮らしの増加・人口の減少……等、他の地区と同じ問題があります。すべて公的サービスだけでは対応がで出来ないのではと思います。「小さな力」だとは思いますが、地域の中の「ささえあい」「助け合い」で誰もが安心して安全に暮らせるまちづくりが出来ればと思います。よろしくお願ひします。



平成 28 年度笠岡支部 総会開催

6月5日（日）笠岡市中央公民館 4F で 57 名の役員の出席のもと総会を行いました。今年の活動方針は昨年に引き続き

- ☆認知症の予防対策、実態の把握
- ☆地区民との連携 つながり強化
- ☆サロン活動の実態調査、支援
- ☆地区内の自然環境・史跡・マップ作成
- ☆支部活動の強化

絆 和み

支部全体の
つながり

の 5 項目です。「昨年度以上にしっかりと地域に見える形の活動をして行きましょう」との会長挨拶がありました。永年活動に大きなご尽力をいただいた 金藤 尚文 様、島村 勝夫 様、浅野 静江 様の 3 名の方に感謝状が贈られました。総会終了後 笠岡消防署の方に救急救命の講習会をしていただきました。

おめでとうございます
これからも
よろしく申し上げます



2016/06/05

総会風景



講習会風景



2016/06/05

☆倒れている人を見たら 救急車が来るまでに できること

- ① 周囲の安全を確認した後に肩をたたきながら声をかける
- ② 反応がなかったら大声で助けを求め 119 番通報と AED 搬送を依頼する
- ③ 呼吸の確認
- ④ 呼吸がなかったらすぐに胸骨圧迫
- ⑤ 胸骨圧迫 30 回のあと気道確保し人工呼吸を 2 回行う



2016/06/05

丁寧にきめ細かく指導していただきました。

4月～9月笠岡支部活動

Photo で紹介

文化部

7月30日(土)古乃美教本院で行われた夏祭りに参加しました。笠岡支部が町おこしのひとつとして取り組んでいる「笠岡小唄」の踊りを披露しました。振り付けは簡単で覚えやすいのですが、そこが落とし穴で結構難しい！



絵画展風景



青少年育成部

7月2日(土)午後7時から子供たちの安全と、地域の皆様にとって安心して暮らせる街づくりを願って、土曜夜市の開催されてる商店街・駅前周辺を中心にパトロールを行いました。21名の社協メンバーが参加しました。



福祉見守り 障害者支援部

7月22日(金)に開催されたすみれ会主催の「第11回ふれあい夏祭り」のお手伝いを今年もさせていただきました。オープニングは笠岡市立金浦中学校の吹奏楽部の生徒さんたちの素晴らしい演奏でした。子供たちが一生懸命描いた絵画作品220点も展示されました。



高梁地区社会福祉協議会と合同研修会を開催



9月6日(火) サンライフ笠岡第一研修室で 高梁地区社会福祉協議会の皆さんと「明日のふくしをともに考える」をテーマに研修会・交流会を行いました。高梁市は人口32,000人 高齢化率38%、14の地区社協があるそうです。高梁地区社協は高梁市の中心地域で、エリア人口は9,000人。平成26年8月に設立されたそうです。主な活動は婦人会・民生委員・福祉委員等の各種団体と協力しながら 高梁総合福祉センターやポルカ、天満屋 Happy タウンの交流スペースで「CAFÉ たまり場」との名で高齢者の交流会を月2回開催だそうです。また夏には中学生とボランティア活動の交流も実施されています。笠岡支部のエリアの紹介・各部会の活動を話すと活動の活発さに感心していただきました。意見交換会では 時間が足りないくらいたくさんの質問がされ充実した交流が出来ました。



祝



敬老会開催

9月19日(日)

笠岡小学校貫閲講堂で約500名の参加で敬老会が行われました。笠岡地区の77歳以上の方は1156名です。1971年の100歳以上の方は339名 **45年後の現在は61,568人**です。45年連続で過去最多を更新です。百寿を超えるのが珍しいことではなくなって来ています。これからもますますお元気でご活躍ください。



社協有志がご長寿を祝って「笠岡小唄」を踊りました。

お知らせ

11月27日(日)笠岡小学校で、「世代交流のつどい」を開催します。今年も楽しいプログラムを準備しています。是非皆様お誘いの上ご参加をお願いします。

編集後記

本当に暑かった今年の夏でした。でも自然の力はすごい!すすき・彼岸花と私たちに秋を運んでくれています。「食欲の秋」だけはあまり歓迎したくない私ですが……。頑張って23号発行しました。読んでくださいね。そしてご感想をいただければ幸せです。